

Hoy, ante **12.000 personas** en la plaza de toros de Pontevedra junto a Mariano Rajoy y Alfonso Rueda

## **Feijóo: “Pido el voto para que una mayoría de ciudadanos unan sus fuerzas y para cambiar las alianzas en contra por los Pactos de Estado”**

- El presidente del PP propone hacer en España lo que logró en Galicia, con cuatro mayorías absolutas consecutivas, y asegura que **el 23J “es el momento de renovar la concordia, normalizar el respeto y abrir un nuevo tiempo en la política y en la sociedad española”**
- Afirma que es posible reunir a una mayoría en España que prefiere el entendimiento, la firmeza en los principios, la Constitución, la buena gestión, el servicio público ejercido con humildad, el compromiso y el interés general, y la responsabilidad y el cambio. **“A esa mayoría le pido el voto para devolverle con hechos la confianza en su país, en su gente, en los pactos y en España”**, admite
- Resalta que los españoles ya no se fían de los que le dieron a Bildu la llave de la gobernabilidad del país; de los que eliminaron el delito de sedición, rebajaron la malversación y negociaron y concedieron indultos; de los que aprobaron la Ley del *solo sí es sí*; de los que dividieron a la ciudadanía y de los que solo gobernaron para sí mismos. **“Los españoles ya no nos fiamos y por eso vamos a votar”**, incide
- **Sobre el debate electoral de mañana, manifiesta estar “tranquilo” por saber que es el único que va a decir la verdad. “No le voy a mentir a nadie”**, agrega
- **“A Sánchez se le dan mejor los platós que la gestión, a mí me pasa lo contrario. Sánchez puede prepararse todas las mentiras que quiera, que lo hará. Me podrá insultar lo que quiera, que lo hará. Pero yo voy a decirle la verdad a los españoles. Es lo que sé hacer y lo que seguiré haciendo si soy presidente del Gobierno”**, insiste
- Apunta que Sánchez ya no puede hacer mítines porque ha arrasado al PSOE, porque muchos socialistas saben que perdieron por su culpa el 28M

y porque su formación sería incapaz de llevar a cabo una movilización como la lograda por el PP en la plaza de toros de Pontevedra

- Indica que España no debe conformarse con estar en los puestos de cola de las economías de Europa, sino que tiene que “estar a la cabeza”. Además, defiende una nación con criterio que no esté a favor y en contra de la OTAN a la vez, que no cambie su postura sobre el Sahara de un día para otro a escondidas y que no muestre ambigüedad en la defensa de la democracia
- Destaca la necesidad de tener un país con estabilidad, con seguridad jurídica, sin bandazos, que favorezca la inversión de las empresas y “sin insultos ni castigos fiscales a quien crea empleo”
- Aboga por proteger las instituciones para que no haya que preguntar cuántos parados se ocultan en las listas, para que organismos como el CIS no parezcan una broma y para contar con una separación de poderes “inequívoca” y una Justicia independiente
- Propone una España que no subestime la capacidad ni la inteligencia de los jóvenes, que no empeñe su futuro endeudándolos con una mala administración, que no los engañe con “falsos cheques y falsos gratis” y que apueste por el esfuerzo, el mérito, la educación, la Formación Profesional y la Universidad
- Recalca la importancia de la palabra dada y recuerda que hoy es candidato porque hubo una gran mayoría de gallegos que confiaron en él durante 14 años por ser un presidente “honesto y coherente”
- **“No seré Pedro Sánchez, seré el que conocéis y habéis votado: un convencido de las posibilidades que tiene este país y un presidente para todos, me voten o no”**, subraya
- Reconoce estar muy orgulloso de ser el primer afiliado del PP de Galicia durante 16 años y de seguir siendo un militante de esta comunidad: **“Estoy muy orgulloso de ser uno de vosotros y quiero que os sintáis orgullosos de mí, ocurra lo que ocurra el 23J”**. **“Empeño mi palabra. Todo lo que soy en la vida y en la política os lo debo y yo voy a dar todo de mí para no defraudar a nadie”**, sentencia